US Health Expert: Coronavirus Could Kill 100,000 in US

WASHINGTON - The top U.S. government infectious disease expert, Dr. Anthony Fauci, predicted Sunday that 100,000 or more Americans could die from the coronavirus pandemic, 50 times the current death toll. 
Fauci told CNN that the U.S. could have “millions of cases” of COVID-19, a vast spread of the pandemic in the country, where officials now officially count 124,000 confirmed cases and 2,100 deaths, although both figures are rapidly increasing by the day. 
Fauci, director of the National Institute of Allergy and Infectious Diseases, and Dr. Thomas Inglesby, director of the Center for Health Security at Johns Hopkins University, both rebuffed suggestions by President Donald Trump that the advice to stay home and social distance with other people to prevent the spread of the coronavirus can be eased. Trump suggested last week that U.S. businesses would be “raring to go” by Easter Sunday in two weeks. 
Fauci said he would only support any easing of anti-coronavirus protections in lesser-impacted regions of the country if there is increased availability of testing to monitor those areas. But he said, “It's a little iffy there" currently. 
Initial U.S. social distancing recommendations to slow the spread of the virus end Monday, but Inglesby told the “Fox News Sunday” show, “I don’t think we’ve had anywhere near enough time” for the restrictions to have an appreciable effect. “We must hold steady with social distancing.” 
The pace of the coronavirus toll in the U.S. has been frightening, with the first 1,000 deaths recorded over a month, and the second 1,000 over the last two days. 
Trump suggested last week that the country can soon safely return to work while continuing to” social distance ourselves and wash our hands.” Asked whether that would be a viable strategy, Inglesby said, “I don’t think so.” 
He said if the U.S. workforce, millions of whom are teleworking from home or furloughed by their employers, return too soon, the coronavirus will spread “widely and aggressively. We really should hold the course.” 
He said any relaxation of protections against the spread of the virus should be a “conditions-based decision.” 
Inglesby said “it’s not clear to me” when restrictions might have had enough of an effect to gradually return to normal life in the U.S. 
Vice President Mike Pence, who is heading Trump’s coronavirus task force, told Fox News in a separate interview, that in the coming days he would “bring data to him” about the advance of the disease. 
“We’ll open up our country as soon as we can responsibly do so,” Pence said. 
While the number of the confirmed coronavirus cases is spiraling, Pence said it “should be encouraging to Americans” that of the hundreds of thousands of people who have been tested for the virus in the U.S. only 10% have tested positive. 
But Speaker Nancy Pelosi, leader of the Democratic-controlled House of Representatives, warned of dire days ahead with the death toll already spiraling. She said Trump’s actions have proved deadly, with his initial denial of the impact of the pandemic and the government’s ongoing delays in getting medical equipment dispatched around the country where it is needed most. 
“We have to prevent more loss of life rather than open things up,” she said on CNN. “We have to have testing, testing, testing.” 
Republican Gov. Larry Hogan of the eastern state of Maryland echoed the health experts in warning against moving too quickly to fully reopen the country. 
“We’re going to follow the advice of doctors and scientists,” he told Fox News. He said that rather than the country returning to normal by Easter, the Christian holy day, “We think it’s going to be worse in two weeks, not better.” 
He said that Trump, with his suggestion of a quick return to normalcy, “is just trying to be hopeful.” 
Michigan Gov. Gretchen Whitmer, a Democrat who has sparred with the Republican Trump over the shortage of hospital gear for health care professionals treating coronavirus victims, told CNN of the “need to slow the spread” of coronavirus “to give our hospitals a fighting chance” to treat patients. 
Gov. Jay Inslee of the western state of Washington, another Trump critic, said, “We have a long, long ways to go” in fighting the coronavirus.    
Trump on Saturday floated the idea of imposing a quarantine around the particularly hard-hit New York metropolitan area that includes parts of the states of New Jersey and Connecticut, but backed off the idea. 
Instead, health officials called on the millions who live in the megalopolis to continue to stay home and practice social distancing – staying at least two meters from other people. 
Trump signed a congressionally approved $2 trillion stimulus package on Friday to boost the country’s economic fortunes from the significant damage wreaked by the coronavirus. 
Treasury Secretary Steven Mnuchin told Fox said he would leave it “to the medical professionals” about how soon to fully reopen the country, but he said the cash infusion businesses and about 90% of American families could return the country to economic health again by the July-to-September period, even if the April-to-June period is rocky. 
Some economists are saying the U.S. has already fallen into a recession and could soon see a 20% unemployment rate and a 24% decline in the country’s economy, the world’s biggest. 
“I don’t know what these numbers are going to be,” Mnuchin said. But he predicted that within months there would be a “very large” growth in the country’s economy and “low numbers” in unemployment. 
“We are going to kill this virus,” he said. 







Эксперт по здравоохранению США: коронавирус может убить около 100 000 человек в США
ВАШИНГТОН - Главный государственный эксперт по инфекционным заболеваниям США, доктор Энтони Фаучи, в воскресенье 29 марта спрогнозировал, что 100 000 или более американцев могут умереть от пандемии коронавируса, что в 50 раз превышает нынешнее число погибших.
Фаучи рассказал телеканалу CNN, что в США могут быть «миллионы случаев заражения» COVID-19, обширное распространение пандемии в стране, где должностные лица официально насчитывают уже 124 000 подтвержденных случаев заболевания и 2100 смертей, хотя обе цифры быстро растут с каждым днем.
Фаучи, директор Национального института аллергии и инфекционных заболеваний, и доктор Томас Инглсби, директор Центра безопасности здоровья при Университете Джона Хопкинса, отвергли предложения президента Дональда Трампа о том, что рекомендации оставаться дома и соблюдать социальную дистанцию с другими людьми для предотвращения распространения коронавируса могут быть смягчены. На прошлой неделе Трамп предположил, что американские компании будут «рваться в путь» работать в преддверии Пасхи, которая будет через две недели. 
Фаучи сказал, что он поддержит любое ослабление антикоронавирусной защиты в менее затронутых регионах страны, если будет повышена доступность тестирования на COVID-19 для мониторинга этих областей. Но он сказал: «Это немного ненадежно» в настоящее время.
Первоначально, рекомендации США по социальному дистанцированию для замедления распространения вируса были установлены до понедельника, но Инглсби сказал на шоу «Fox News Sunday»: «Я не думаю, что у нас было достаточно времени», чтобы ограничения оказали заметный эффект. Мы должны четко придерживаться социальной дистанции».
Скорость распространения коронавируса в США очень пугает: первые 1000 смертей были зарегистрированы в течение месяца, а вторые 1000 - за последние два дня.
Трамп на прошлой неделе предположил, что страна вскоре может спокойно вернуться к работе, «продолжая соблюдать социальную дистанцию и мыть руки». На вопрос, будет ли это жизнеспособной стратегией, Инглсби ответил: «Я так не думаю».
Он сказал, что, если занятое население Америки, миллионы из которых работают дистанционно или находятся в вынужденном «отпуске», вернутся слишком рано, коронавирус будет распространяться «широко и стремительно. Мы действительно должны придерживаться рекомендаций.»
Он подчеркнул, что любое ослабление защиты от распространения вируса должно быть «решением, основанным на определенных условиях.»
Инглсби добавил: «Мне не понятно, когда существующие ограничения могли бы оказать достаточный эффект, чтобы постепенно возвращаться к нормальной жизни в США.»
Вице-президент Майк Пенс, возглавляющий оперативную группу Трампа по коронавирусу, сказал в интервью Fox News, что в ближайшие дни он «предоставит ему данные» о прогрессировании заболевания.
«Мы откроем нашу страну, как только сможем сделать это со всей ответственностью, - сказал Пенс.
Пенс сказал, что хотя число подтвержденных случаев коронавируса растет, «американцев должно обнадеживать» то, что из сотен тысяч людей, которые были протестированы на вирус в США, только 10% дали положительный результат.
Однако спикер Нэнси Пелоси, лидер контролируемой демократами Палаты представителей, предупредила о грядущих тяжелых днях, когда число погибших неумолимо растет. Она сказала, что действия Трампа оказались смертоносными, с его первоначальным отрицанием последствий пандемии и продолжающимися задержками правительства в доставке медицинского оборудования по всей стране, где оно больше всего необходимо.
«Мы должны скорее позаботиться о предотвращении человеческих жертв, чем о возобновлении работы компаний», – сказала она каналу CNN. «Мы должны тестировать, тестировать и еще раз тестировать людей».
Губернатор-республиканец Ларри Хоган из восточного штата Мэриленд вторил экспертам в области здравоохранения, предостерегая их от слишком поспешных действий полностью открыть страну.
«Мы будем следовать советам врачей и ученых», – сказал он Fox News. Он спрогнозировал, что вероятнее через две недели ситуация ухудшится, нежели страна вернется к нормальной жизни к Пасхе, христианскому святому дню. 
Он сказал, что Трамп «просто пытается обнадежить», предлагая быстро вернуться к нормальной жизни. 
[bookmark: _GoBack]Губернатор штата Мичиган Гретхен Уитмер, представительница демократической партии, вступила в спор с республиканцем Трампом из-за нехватки больничного оборудования для медицинских работников, лечащих жертв коронавируса, и сказала CNN о «необходимости замедлить распространение» коронавируса «чтобы дать нашим больницам шанс обеспечивать лечение для пациентов»
Губернатор Джея Инсли из западного штата Вашингтон, еще один критик Трампа, сказал: «Нам предстоит пройти долгий, долгий путь» в борьбе с коронавирусом».
В субботу Трамп высказал предложение о введении карантина вокруг особенно сильно пострадавшего мегаполиса Нью-Йорка, который включает в себя части штатов Нью-Джерси и Коннектикут, но отказался от этой идеи.
Вместо этого представители здравоохранения призвали миллионы людей, живущих в мегаполисе, продолжать оставаться дома и соблюдать социальную дистанцию – оставаться по крайней мере в двух метрах от других людей.
Трамп подписал одобренный Конгрессом пакет стимулирующих мер на сумму $ 2 трлн в пятницу, чтобы повысить экономическое благосостояние страны в связи со значительным ущербом, нанесенного коронавирусом.
Министр финансов Стивен Мнучин сообщил Fox News, что оставляет медицинским специалистам вопрос о том, когда полностью открывать страну. Однако он также сказал, что денежная помощь бизнесу и около 90% американских семей могут снова вернуть страну к экономической стабильности к периоду с июля по сентябрь, даже если период с апреля по июнь будет непростым.
Некоторые экономисты говорят, что США уже впали в рецессию и вскоре могут увидеть уровень безработицы в 20% и спад в экономике страны, который является крупнейшим в мире, на 24%.
«Я не знаю, какими будут эти цифры», – сказал Мнучин. Но он предсказал, что в течение нескольких месяцев произойдет «очень большой» рост экономики страны и «низкий уровень» безработицы.
«Мы собираемся уничтожить этот вирус», – сказал он.
